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a iniziativa del Consigliere Zaffini
“ Fondi per allevamento biologico nel settore avicunicolo ”
a risposta orale

 Premesso che le Marche vantano una tradizione agricola, che è la base dello sviluppo
della promozione della qualità e della rintracciabilità della produzione agroalimentare
finalizzato alla valorizzazione delle singole realtà territoriali;

Considerato che la Regione Marche promuove la diffusione del metodo di produzione
biologico dei prodotti agricoli, la trasformazione, conservazione e commercializzazione dei
medesimi;

Che nell'ambito del Piano di Sviluppo Rurale 2007/2013 alla Misura 2.1.4 sono previsti
fondi per la valorizzazione dei prodotti provenienti dall'agricoltura biologica e che attraver-
so atti deliberativi vengono individuati gli obiettivi e l'entità dei finanziamenti;

Che recenti indagini di mercato, indicano l’aumento di consumatori di prodotti della
filiera zootecnica  biologica, ma soprattutto quella del settore avicunicolo;

Considerato che non è stata mai rivolta particolare attenzione a questo segmento di
produzione che chiede sempre più garanzie di salubrità e genuinità, oltre che al rispetto
degli aspetti ambientali del ciclo produttivo;

Che pertanto l'obiettivo che si intende perseguire è quello di rendere disponibile il
consumo di tali prodotti;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere se non ritenga necessario integrare  nel prossimo
bando del PSR, con un provvedimento a sostegno dell'allevamento avicunicolo preveden-
do incentivi anche con scalarità sull'entità concessa del contributo, scaglionata sul numero
dei capi allevati e commercializzati.


